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L’Etat a décidé de confier le déploiement de la fibre à Orange
sur ses fonds propres sur les zones AMII (Appel à Manifestation d'Intention
d'Investissement).

 
C’est une décision qui a le mérite d’imposer à Orange de déployer sur ses

fonds propres dans le cadre de sa compétence d’opérateur de télécommunication mais
qui a nié le partenariat avec les collectivités locales.

 
La Communauté d’agglomération du Saint-Quentinois n’est ni financeur

ni décideur. Depuis 2013, la collectivité est en perpétuelles négociations avec Orange
sur les travaux engagés.

 
Au-delà de la validation des lots de travaux qui sont proposés, la collectivité

n’a aucune visibilité sur l’éligibilité de ses habitants. C’est une situation intenable
dans la mesure où les seuls interlocuteurs des habitants du Saint-Quentinois sont
exclusivement les maires et les élus du conseil communautaire.

 
En cas de difficulté sur le déploiement dans une rue, ni Orange, ni son

prestataire Constructel, n’informent les élus du changement des plannings du passage
de la fibre, amenant des incompréhensions de la part de la population qui voit des
travaux commencer dans une rue, s’arrêter et reprendre plusieurs semaines ou mois
plus tard.

 
Nous rencontrons aujourd’hui un problème particulier avec le déploiement

en milieu rural, notamment sur la commune de Castres dont le maire a signalé l’oubli du
hameau de Giffécourt dans le déploiement de la fibre. Orange annonce des travaux pour
2019, soit un décalage de deux ans entre les premiers habitants pouvant bénéficier de la
fibre dans la commune et les premiers habitants du hameau qui pourront en bénéficier
également.

 
Il est demandé à Orange :
 
- de considérer les collectivités comme des partenaires à part entière dans

les investissements qui leur incombent,
- de faire preuve de transparence dans les éléments d’informations sur le

déploiement et les travaux,
- de prendre en considération non pas seulement l’intérêt commercial du

déploiement de la fibre, mais l’intérêt pour l’équilibre d’un territoire qui est autant rural
qu’urbain sur l’Agglomération du Saint-Quentinois,

- d’intégrer les travaux de Giffécourt au planning actuel confirmé le 16
décembre  par Mme Nadine FOULON BELKACEMI, directeur régional Orange Nord
de France.

 
C'est pourquoi, il est proposé au Conseil :
 
1°) d’alerter la direction régionale d’Orange sur les incidents dans le

déploiement de la fibre dans les communes de la Communauté d’agglomération du
Saint-Quentinois ;

 
2°) d’approuver cette motion qui vise à réaffirmer les engagements

d’Orange sur notre territoire.
 
 
 



 
 

DELIBERATION
 

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire, par 70avoix  
 pour adopte le rapport présenté. 

 
M. Michel BONO ne prend pas part au vote. 
  

 
Pour extrait conforme,
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